Spitzingsee – Wildfeldalm – Rotwandhaus – Rotwand 1885 m

\rightarrow

Ausgangspunkt für diese lange aber aussichtsreiche Wanderung ist der Parkplatz Taubensteinbahn, oder Kirche in Spitzingsee. Stetig bergauf wandern wir zur Wildfeldalm. Hier wird schon das herrliche Panorama des Rotwandgebietes sichtbar. Nur noch ein paar Kehren und wir sehen das wuchtige Rotwandhaus vor uns. Hier rasten wir, genießen die Panoramasicht und wer will, kann den Rotwandgipfel erklimmen. Die Aussicht dieses nicht mal Zweitausenders ist grandios. Viel Zeit am Gipfel sollte man sich nehmen, denn die wandernde Sonne vermittelt immer neue Eindrücke der Fels- und Gipfelszenerie.



Verwendung und Veröffentlichung nur mit Zustimmung des Autors. Urheberrechtlich geschützt





